

CONTRE L'EXTRÊME DROITE, VOTEZ !

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 12 AVRIL 2022

Pour la deuxième fois consécutive, l'extrême droite est présente au second tour de l'élection présidentielle, sur fond d'une participation électorale en recul.

L'accession de l'extrême droite au pouvoir est aujourd'hui possible, favorisée par les reculs sociaux et démocratiques accélérés du quinquennat qui s'achève. Cela constituerait une lourde hypothèque sur nos libertés et inaugurerait, y compris sur le plan international, des temps d'insécurités et d'injustices accrues, marqués de tensions sociales et de violences inédites avec un démantèlement complet de l'Etat de droit et toutes ses conséquences. Nos vies toutes entières en seraient profondément affectées, à commencer par celles des plus faibles, des plus démunis, des plus exploités.

La liberté, l'égalité et la fraternité ne sont pas négociables et doivent être protégées de leurs pires ennemis, ceux et celles qui ne souhaitent qu'une chose : détruire l'idéal démocratique et les valeurs de la République, remettre en cause l'intérêt général et mettre en œuvre un programme antisocial de « préférence nationale » tissé de xénophobie, de haine et de mensonges.

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) alerte sur ce péril pesant sur la justice, l'Etat de droit garant des libertés, de l'égalité des droits, sans discriminations d'origines, de genre, de religions ou de convictions.

C'est pourquoi, en conscience et responsabilité, forte de tous les combats menés ces cinq dernières années contre les politiques gouvernementales, la LDH appelle chacune et chacun à voter le 24 avril 2022, et à utiliser le bulletin de vote E. Macron pour que M. Le Pen et ses alliés soient largement battus et aient le moins de voix possible.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

